

BAB V
SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan.

Dengan memperhatikan uraian-uraian yang telah dikemukakan mulai pertama hingga terakhir, maka sebagai langkah akhir dari pembahasan skripsi ini, penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan penelitian dan penilaian terhadap sanad sanadnya, maka nilai hadis-hadis tersebut adalah sebagai berikut :

a. Ditinjau dari segi persambungan sanadnya, maka hadis-hadis tersebut seluruhnya bernilai sahih, sebab sanad-sanad hadis tersebut seluruhnya bersambung (muttasil).

b. Sedang bila ditinjau dari segi kualitas para rawinya, maka hadis yang ke 2, 4, 5, 8, 9, 10 dan 11, bernilai sahih, sedang hadis pertama bernilai hasan.

Adapun hadis yang ke 3, 6, dan 7 bernilai da'if.

2. Berdasarkan penelitian dan penilaian terhadap matan, maka hadis yang ke 1, 2, 4, 5, 6, 8, 9, 10 dan 11, bernilai sahih.

Sedang hadis ke 3 dan 7 bernilai da'if.

3. Apabila ditinjau dari segi diterima atau ditolakny

sebagai hujjah, maka nilai hadis-hadis tersebut dapat dibagi menjadi tiga tingkatan/ derajat yakni :

- a. Hadis ke 1, bernilai sahih ligairihi. Sedang hadis ke 2, 4, 5, 8, 9, 10 dan 11 bernilai sahih lihatihi.
- b. Hadis ke 6, bernilai hasan ligairihi.
- c. Hadis yang ke 3 dan 7, bernilai da'if.

Untuk hadis-hadis yang bernilai sahih dan hasan, seluruhnya dapat dijadikan sebagai hujjah, dan dapat diistinbatkan hukumnya.

B. Saran.

Dengan selesainya penulisan skripsi ini, penulis mengharap perhatian para pembaca, agar skripsi ini dibaca dengan teliti dan seksama. Hal itu dimaksudkan, agar para pembaca senantiasa berhati-hati dalam menerima hadis yang datang darimanapun dan hendaknya terlebih dahulu mengadakan penelitian terhadap hadis yang hendak dijadikan sebagai landasan hukum.

P E N U T U P

Alhamdulillah, berkat rahmat, taufiq dan hidayah Allah Swt., disertai dengan bantuan semua pihak terutama Bapak Pembimbing skripsi ini, penulis bisa menyelesaikan skripsi ini, walaupun dengan sangat sederhana.

Walaupun dalam penyelesaian skripsi ini penulis telah mencurahkan segala daya dan upaya semaksimal mungkin, namun karena keterbatasan pemikiran dan kemampuan penulis, sehingga tidak lepas dari kekurangan dan kejanggalan.

Maka dari itu, tegur sapa demi perbaikan penulisan skripsi ini penulis terima dengan lapang dada dan selanjutnya penulis tak lupa mengucapkan banyak terimakasihatas perhatian semua pihak.

Dari Allahlah segala kebenaran, dan segala kesalahan adalah dari penulis sendiri.

Wabillahit.taufiq wal hidayah.

Penulis,